



## L'HÔTEL BAMBOU S'ENGAGE POUR PRÉSERVER L'ENVIRONNEMENT

L'Hôtel Bambou est au service de ses clients depuis près de 60 ans. Durant toutes ces années, nous avons eu à cœur le bien-être de nos hôtes. C'est ainsi que la possibilité de les recevoir dans un cadre **plus respectueux de l'environnement** nous est apparue comme une évidence.

Cette démarche volontaire et responsable, se traduit au quotidien par **la mise en œuvre d'actions** en faveur de l'environnement, de la biodiversité, de l'économie locale et par **le respect des valeurs humaines et sociales**.

Nous sommes convaincus que nous pouvons **réduire l'impact** de notre activité sur l'environnement et adopter d'autres modes de consommation tout en **renforçant la qualité** de nos services.

Le rôle de chacun est essentiel, chaque petit geste compte. Si vous souhaitez savoir comment nous aider dans cette démarche, nous vous invitons à prendre connaissance des **10 GESTES DU CLIENT ECO-RESPONSABLE**.

## 8 ENGAGEMENTS POUR UN SÉJOUR ÉCO-RESPONSABLE

- 1 ÉCO-RESPONSABILITÉ** : Intégrer l'environnement dans toutes les décisions stratégiques et opérationnelles.
- 2 EAU ET ÉNERGIE** : Préserver nos ressources essentielles.
- 3 DÉCHETS - GASPILLAGE** : Limiter les emballages et optimiser leur traitement – Privilégier la communication digitale et éviter les éditions – Réduire par tous moyens le gaspillage.
- 4 BIODIVERSITÉ** : Respecter toutes formes de vies sur terre (minérale, végétale, animale, humaine).
- 5 RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE** : Respecter les grands principes en matière de Transparence • Comportement éthique • Reconnaissance des intérêts des parties prenantes • Respect des droits de l'Homme.
- 6 ACHATS RESPONSABLES** : Sélectionner des produits durables pour leur faible impact sur l'environnement, leur respect d'une éthique sociale, et leur caractère économique.
- 7 ÉCONOMIE LOCALE** : Favoriser la consommation de produits de saison issus de la production locale ou régionale – Mettre en valeur nos artisans et entreprises locales.
- 8 FORMATION** : Former nos équipes aux enjeux environnementaux afin qu'elles soient le moteur de notre politique environnementale.

## HOTEL BAMBOU IS COMMITTED TO PROTECTING THE ENVIRONMENT

Hotel Bambou has been welcoming guests for nearly 50 years. For all these years, our guests' well-being has remained our number one priority. That's why providing them with an **environmentally friendly** setting is the natural choice for us.

We show our voluntarily sustainable approach every day by **taking action** to protect the environment, biodiversity and our local economy, and by **respecting human and social values**.

We believe that we can **reduce our environmental impact** and adopt alternative consumption patterns while **maintaining the high quality** of our services.

Everyone's role is essential, and every little bit helps. If you would like to join us in protecting the environment, please read our **10 TIPS FOR AN ECO-RESPONSIBLE STAY**.

## 8 COMMITMENTS TO AN ECO-RESPONSIBLE EXPERIENCE

- 1 ECO-RESPONSIBILITY**: Include the environment in all strategic and operational decisions.
- 2 WATER AND ENERGY**: Protect our vital resources.
- 3 GARBAGE/WASTE**: Limit packaging and optimize recycling processes • Prioritize digital communication and avoid printouts • Reduce waste in every possible way.
- 4 BIODIVERSITY**: Respect all forms of life on earth (mineral, vegetable, animal and human).
- 5 SOCIETAL RESPONSIBILITY**: Follow the basic principles of Transparency • Ethical behavior • Recognition of stakeholders' interests • Respect for human rights.
- 6 RESPONSIBLE PURCHASING**: Select sustainable products for their low environmental impact, respect for social ethics, and cost-efficiency.
- 7 LOCAL ECONOMY**: Encourage the consumption of seasonal products produced locally or regionally • Promote our local craftspeople and businesses.
- 8 TRAINING**: Train our teams on environmental issues so that they can be the driving force behind our environmental policy.

